

Zeit für einen Ausflug nach Lüneburg - komm doch mit!

## **11. Niedersächsischer BLÄSERKLASSENTAG - die Schüler\*innen des ORCHESTER-Modells unserer 6. Klassen sind dabei!**

Das Blasorchester 6 spielt am 1. Juni in Lüneburg auf dem „11. Niedersächsischen BLÄSERKLASSENTAG“.

Um 10 Uhr beginnt der Tag mit einer Begrüßung aller Blasorchester auf dem Marktplatz.

Um 10:30 Uhr wird das Blasorchester der Ostetalschule dann die erste Gruppe auf der Bühne am Clamart-Park sein.

Um 16 Uhr soll schließlich das XXL Konzert mit ALLEN(!) Musiker\*innen des Bläserklassentags auf dem Marktplatz beginnen. Dazwischen gibt es zahlreiche weitere Musikbeiträge zu genießen.



Der 11. Niedersächsische Bläserklassentag 2024 findet in diesem Jahr in Lüneburg statt. In Niedersachsen haben sich die Bläserklassen auch durch das Aktionsprogramm HAUPTSACHE:MUSIK des Niedersächsischen Kultusministeriums und des Landesmusikrats inzwischen fest etabliert.

Seit 2000 treffen sich niedersächsische Bläserklassen in verschiedenen Regionen Niedersachsens an einem Tag, um sich gegenseitig vorzuspielen und gemeinsam vor Publikum aufzutreten – zuletzt 2022 in Stadthagen.

Etwa 50 Bläserklassen von über 20 Schulen aus Niedersachsen musizieren auf vielen Bühnen in der Innenstadt. Der Bläserklassentag ist somit ein Tag des Austausches, des Anregens und des Weiterentwickelns.

Zu erwarten ist ein erlebnisreicher Tag mit vielfältigen musikalischen Eindrücken und neuen, anregenden Impulsen für Musiker\*innen und Zuhörer\*innen.

Hier finden Sie weitere Informationen zur Veranstaltung:

<https://lmr-nds.de/projekte/musik-und-schule/blaeserklassentag/>



*Das Blasorchester der 6. Klassen unter der Leitung von Ines Friemann*

*Wir sind dabei!*